

10.19

**Abgeordneter Franz Hörl (ÖVP):** Abgeordneter Kucher hat in dem Teil der Rede, der verständlich war – der Großteil der Rede war ja nicht zu verstehen –, behauptet, bei Landeshauptmann Platter wäre die Gier wichtiger als die Gesundheit.

Ich berichtige tatsächlich: Das war zu keinem Zeitpunkt während der gesamten Krise in Ischgl der Fall. Wir haben innerhalb von drei Tagen, innerhalb von 36 Stunden das Land von 250 000 Gästen und Mitarbeitern geleert (*Zwischenrufe bei der SPÖ*), die Gäste nach Hause geschickt, obwohl im ganzen Land in nur zwei Skigebieten ein Coronafall bekannt war. (*Anhaltende Zwischenrufe bei der SPÖ. – Präsident Sobotka gibt das Glockenzeichen.*) – Hören Sie also auf, solche Unterstellungen zu verbreiten, Herr Abgeordneter Kucher! Das ist eine Ungeheuerlichkeit! (*Beifall bei der ÖVP. – Ruf bei der SPÖ: Das war eine tatsächliche Bestätigung!*)

10.20

**Präsident Mag. Wolfgang Sobotka:** Zu Wort gemeldet hat sich Bundesministerin Edtstadler. – Bitte.